



# Heru Budi Dorong Revitalisasi Pasar di Jakarta

**JAKARTA** - Pemerintah Provinsi DKI Jakarta terus membenahi fasilitas publik untuk masyarakat. Salah satunya melalui revitalisasi pasar yang dikelola perseroan daerah Perumda Pasar Jaya.

Setelah merampungkan revitalisasi Pasar Jatirawasari di Jakarta Pusat dan Pasar Cilincing di Jakarta Utara, Pemprov DKI akan merevitalisasi Pasar Pramuka di Jakarta Timur. Proyek ini bakal bermanfaat bagi masyarakat, karena akan terhubung dengan kereta Lintas Raya Terpadu (LRT) Jakarta.

Penjabat (Pj.) Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono menyatakan, revitalisasi dilakukan untuk meningkatkan kenyamanan, kebersihan, serta keamanan pasar. Sebagaimana visi Perumda Pasar Jaya yang ingin menjadikan pasar tradisional dan modern sebagai sarana unggulan yang menggerakkan perekonomian Jakarta.

"Nanti konsepnya akan terkoneksi dengan LRT Jakarta. Jadi, Pak Direktur Pasar Jaya dengan Jakpro sudah menyampaikan itu," ujar Heru pada Senin (9/9/2024).

Ia mengungkapkan, saat ini pembangunan LRT Jakarta Fase 1B ruas Velodrome-Manggarai sedang berlangsung. Ruas tersebut sepanjang 6,4 kilometer dengan lima stasiun, yaitu Stasiun Pemuda Rawamangun, Stasiun Pramuka BPKP, Stasiun Pasar Pramuka, Stasiun Matraman, serta Stasiun Manggarai.

"Rute yang paling cepat bisa digunakan adalah Velodrome-Pramuka. Sambil pembuatan strukturnya ke Manggarai," kata Heru.

### Sambut Baik

Rencana ini disambut baik Ketua Perhimpunan Farmasi Pasar Pramuka Edy Haryanto. Soalnya usia bangunan itu juga sudah tua, karena didirikan sejak 1984 silam.

"Secara struktur, kita tentu menyadari kesesuaian masa lalu dan sekarang pasti berbeda. Tentu, kenyamanan juga berubah, keamanan juga pasti sangat berpengaruh, khususnya di struktur *mechanical-electrical*," tutur Edy.

Tidak hanya itu, pihaknya juga mendukung revitalisasi pasar tidak mengganggu proses jual beli. Saran dari para pedagang terkait relokasi sementara pun dapat dipenuhi oleh Perumda Pasar Jaya.

"Ketika Perumda Pasar Jaya ingin merevitalisasi, kami buktikan selama empat bulan sosialisasi. Sudah seratus persen pedagang Pasar Pramuka menyetujui dan menandatangani daftar persetujuan," ucapnya.

### Berkomitmen

Direktur Utama Perumda Pasar Jaya Agus Himawan menegaskan, Perumda Pasar Jaya

berkomitmen menjaga kenyamanan pedagang dan pengunjung, agar tetap dapat bertransaksi serta beraktivitas seperti biasa. "Pasar Jaya menyediakan Tempat Penampungan Sementara (TPS) yang strategis di sekitar lokasi revitalisasi pasar untuk memudahkan akses dan operasional," paparnya.

Agus menambahkan, pihaknya juga terus memperbaiki pasar-pasar yang dikelola perseroan. Pada tahun ini sudah direvitalisasi bangunan Pasar Induk Kramat Jati, Jakarta Timur.

"Sebelumnya pada Februari 2024, Perumda Pasar Jaya juga meresmikan Pasar Jatirawasari dan Pasar Cilincing. Selain itu, Perumda Pasar Jaya mempercantik pula 36 lokasi pasar dengan pengecatan bangunan luar. Untuk alokasi anggaran perbaikan, didasarkan pada beberapa skema penganggaran. Mulai dari skema memakai dana Penyertaan Modal Daerah (PMD) dan skema kerja sama dengan mitra," urai Agus.

### Digitalisasi

Perumda Pasar Jaya mendukung rencana pemerintah mewujudkan Jakarta sebagai kota global. Selain merevitalisasi infrastruktur, Perumda Pasar Jaya juga berupaya menyediakan ekosistem pembayaran yang modern dengan digitalisasi.

Agus menjelaskan, kini di beberapa pasar milik Perumda Pasar Jaya sudah menerapkan pembayaran secara digital bagi para pedagang dan pengunjung. Bekerja sama dengan Bank DKI dan Bank Mandiri, perseroan daerah ini menerapkan pembayaran Biaya Pengelolaan Pasar (BPP) menggunakan Jak-EZ yang dilakukan secara nontunai (*cashless*) di delapan pasar.

"Delapan pasar itu tersebar di berbagai wilayah di Jakarta yaitu Pasar Jatinegara, Pasar Sunan Giri, Pasar Rawa Bening di Jakarta Timur; Pasar Santa dan Pasar Minggu di Jakarta Selatan; Pasar Tomang Barat dan Pasar Glodok di Jakarta Barat; serta Pasar Baru Metro Atom di Jakarta Pusat. Saya berharap, hal ini dapat diterapkan di pasar-pasar lain yang ada di Jakarta," terangnya. (faf)



Penjabat Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono meresmikan Pasar Cilincing, Jakarta Utara, dan Pasar Jatirawasari, Jakarta Pusat, Rabu (7/2/2024).